
 
朝、武道館前で交通指導をしていると、横断歩道を渡る

子どもたちを待っていただける車が増えてきています。

慌ただしい朝の時間ですので、はやる気持ちの中で横断

するのを待っていただいていると思うと、有難い気持ち

でいっぱいになります。本当にありがとうございます。 

車の往来が激しい信号機のない横断歩道を渡るとき、

「車が止まってくれるのか、止まらないのか」を判断する

のは、大人でも難しいものです。しかし、子どもたちには、自らの「目と耳」で交通状況を把

握して安全を確認・判断して横断する力をつけていかなければなりません。一人ひとりに声

かけながら、低学年の子どもたちや車の往来が激しいとき以外は、できるだけ子どもに判断

させ横断させています。「自分の命は自分で守る」です。ご家庭でのご理解とご協力をお願い

します。 

なお、二小の方からくる車の運転手さんが、横断する子どもたちを眩しそうに見ている様

子に気づきました。この時期の通勤・通学時間帯は、朝は朝日が眩しく、夕方は薄暮で見えに

くいため、交通事故に特に注意が必要です。安全運転に気をつけたいものですね。 

先日、警察庁から「交通事故防止に関する啓発と指導の強化」を求める文書が届きましたの

でお知らせします。保護者の皆様に啓発してほしいとあった内容は、「運転者に対して横断歩

道の直前における減速義務と横断歩道における歩行者優先の義務があるので再確認してほし

い」というものでした。今月、県内でも横断歩道を渡っている小学生２人が交通事故に遭うと

いう痛ましい交通事故が発生していますので、安全運転をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

新聞報道等でもご存知かと思いますが、県教育委員会主催の「算数・数学ジュニアオリンピ

ック」において、６年生の岩井翔太くんが最高賞の「金メダル」を、６年生の須田琴菜さんが

「奨励賞」を受賞しました。そして二小が２年連続で「優秀学校賞」をいただきました。 

岩井くんは、昨年の銅メダルに続く受賞です。子どもたちには、いろいろな分野で持ってい

る力を試し自信をつけてほしいと願っています。来年が楽しみです。 

 

安全運転、ありがとうございます。 
～武道館前での朝の交通指導の様子から～ 
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６年生にとって中学校への進学は、期待と不安が入り混じった複雑な心理状態が働きます。 

市教育委員会が行った児童へのアンケート結果を見ると、須二中学区の６年生は「上級生

との関係」や「部活動のこと」「新しい友達との出会い」に不安を感じている児童が多いよう

です。３つの小学校から進学し人数も多い須二中ですので、当然の結果かと思います。 

今回の須二中の学校見学は、６年生の不安の解消に少しでも役立てたいと考えて実施して

いるもので、中学１年生の授業（数学、英語、理科、音楽）を参観し、その後、部活動の様子

を見学してきました。この見学を通して子どもたちは、一部ではありますが中学校の様子を

理解し、気持ちを新たにしたようです。 

須賀川市が行う小・中一貫教育は、小学校と中学校の教員が同じ目標を持って、小学校の教

育と中学校の教育を滑らかにつないでいくことを目的に、中学校区ごとに事業を考え実施し

ています。今後も目的達成に向けて、４つの学校が知恵を出し合い事業を展開していきたい

と考えています。 

 

 

事  業  名 内    容 実施時期 

第２回授業研究会 

中学校の教員がそれぞれ授業を行い、３小学校の教員

が授業を参観し、授業の在り方について話し合う。また、

第二中学校区として、学力向上、生徒指導、健康教育の

在り方をともに考える。 

11 月 22 日 

４校合同評議員会 
４校の学校評議員が集まり第二中学校区の教育につ

いて意見を交換し合う。 
11 月 30 日 

小小交流（スポーツ・

ゲーム交流） 

３校の６年生が第二中学校に集まり、スポーツやゲー

ムを楽しむことで親睦を深める活動を行う。 
２月 14 日 

【児童の感想】 
 ＜６年１組 池島 祐奈さん＞ 

私は、２３日の中学校見学で学んだことが２つあります。一つ目は授業です。
中学校の授業は、小学校よりも黒板に書くスピードが速かったです。だから、今
から速く書けるようにしたいです。二つ目は、部活です。どの部活も、学年関係
なく仲が良いなと感じました。私も、中学生になったら部活の友達と仲良くした
いと思います。私は、中学校見学で学んだことを生かして中学生になる心の準備
をしたいと思います。 
＜６年２組 熊田 永遠くん＞ 
 ぼくが二中見学に行って感じたことは、２つあります。一つ目は、勉強です。
小学校よりも授業時間が長くなるし、英語も今よりはだいぶ難しそうなので、小
学校の勉強を確実に復習して中学校で困らないようにしたいです。二つ目は、部
活です。ぼくは野球が好きなので、野球も一生懸命頑張ります。運動と勉強を両
立させて充実した中学校生活を送りたいと、先輩たちを見て思いました。 

第二中学校区の小・中一貫教育 今後の予定 



 


